

## ULTIMOS GRADOS

Cuatro de nuestros distinguidos amigos y discípulos han recibido en el mes de octubre el grado de doctor.

Don José del Carmen Mesa, natural del departamento de Boyacá y convictor del Colegio, recibió el diploma de doctor en jurisprudencia el sábado 14. Su tesis se titula *Falsedad y falsificación*. Formaron el consejo de examinadores los doctores Miguel Abadía Méndez, Elías Romero y Manuel José Barón.

El día 20 presentó su examen final en filosofía y letras el alumno externo don Honorio Villegas, oriundo del Valle del Cauca. Versó su tesis sobre los modernos métodos de educación y fue examinado por los doctores Jenaro Jiménez, Francisco M. Renjifo y Luis María Mora.

Al siguiente día se graduó ante la misma facultad el señor colegial don Domingo Torres Triana, cundinamarqués, Inspector que había sido del Colegio. Presentó un estudio sobre Séneca el filósofo considerado como tal y también como autor trágico. Lo interrogaron los doctores Jiménez y Renjifo.

El 26 se graduó en jurisprudencia el señor colegial don Carlos Julio García, también oriundo de Cundinamarca. Fue examinado por los doctores Alberto Suárez Murillo, José María González Valencia y Arturo Campuzano Márquez sobre la tesis titulada *Filiación legítima*.

Todos estos grados dejaron plenamente satisfecha a la lucida concurrencia que los presencié. Reciban los nuevos doctores nuestro abrazo fraternal y los votos que hacemos a Dios, por su felicidad y por el éxito en sus carreras respectivas.